

Cyclisme/Tour de France - 10e étape

Première victoire française avec Alaphilippe

AFP

Le Grand-Bornand/France

JULIAN Alaphilippe a remporté la 10e étape du Tour de France, la première de montagne, hier, au Grand-Bornand, où il a signé le premier succès français depuis le départ. Le Belge Greg Van Avermaet (BMC) a sauvé son maillot jaune de leader malgré les quatre ascensions au programme du jour. A 26 ans, Alaphilippe a gagné pour la première fois de sa carrière une étape du Tour. En avril, il a enlevé sa première classique, la Flèche Wallonne. Le puncheur de Montluçon, qui court pour l'équipe belge Quick-Step, a précédé de plus d'une minute et demie l'Espagnol Ion Izagirre (Bahrain) et l'Estonien Rein

Taaramae (Direct Energie), au bout des 158,5 kilomètres. Le peloton des favoris a franchi la ligne avec plus de trois minutes de retard, sous le soleil des Alpes. Dans cette étape programmée au lendemain du jour de repos, les rescapés de l'échappée de 21 coureurs lancée dès la première demi-heure ont abordé la montée de Romme avec six minutes d'avance. Taaramae a été rejoint à l'approche du sommet par Alaphilippe alors que les favoris n'ont pas cherché à se départager sur cette pente rude. Dans la Colombière, dernière difficulté du jour, le Français a creusé l'écart pour basculer au sommet avec une marge d'une minute et demie. Les 14,5 derniers kilomètres, en descente pour l'essentiel,



Photo : AFP

Julian Alaphilippe célébrant sa victoire.

n'ont été qu'une formalité pour "Alfapolak" (son surnom sur Twitter) qui est l'un des meilleurs descendeurs du peloton. Pour défendre son maillot jaune, Van Avermaet a eu le cran de se mêler à l'échappée du jour, en sui-

vant la même tactique qu'en 2016 dans les Pyrénées, lors de l'étape du lac de Payolle. Le champion olympique de Rio a lâché prise dans le col de Romme mais a franchi la ligne, bien avant le premier peloton regroupant la plupart des favoris. Seul le Colombien Rigoberto Uran, qui a chuté dimanche sur les pavés de l'étape de Roubaix, a cédé dans le final de la Colombière. Le Russe Ilnur Zakarin, le Luxembourgeois Bob Jungels et le Néerlandais Bauke Mollema ont eux aussi été à la peine. Aujourd'hui, deuxième des trois actes alpestres. La 11e étape, ramassée à 108,5 kilomètres entre Albertville et La Rosière, alterne montées et descentes pour se conclure sur les pentes du col du Petit-Saint-Bernard.

Golf/British Open

Tiger Woods se sent "un peu mieux" et "rejoue vraiment au golf"

AFP

Carnoustie/Royaume-Uni

"A chaque tournoi, je me sens un peu mieux, parce que je me remets vraiment à jouer au golf" : la superstar américaine Tiger Woods a fait part hier de ses bonnes sensations à deux jours du début du British Open, le troisième des quatre rendez-vous du Grand Chelem. "Il y a eu des moments où je pensais ne jamais rejouer ce tournoi", a déclaré l'ancien patron du golf mondial, âgé de 42 ans, engagé dans un British

Open pour la première fois depuis trois ans et un cut raté en 2015 sur le parcours de St Andrews (+7). Le Tigre, qui pointait lundi au 71e rang mondial, sort de trois saisons gâchées par des blessures et des opérations au dos, entre autres soucis divers et variés. Il pointait fin 2017 à la 1 199e place. "Revenir à Carnoustie (Ecosse) est une bénédiction. C'est super de regarder l'Open à la télé, mais c'est encore mieux d'y être en personne", a-t-il ajouté. Woods vise une quinzième victoire en Grand Chelem qui le rapproche-



Photo : D.R./L'Union

rait du record absolu de Jack Nicklaus (18 Majours). L'Américain se dit convaincu que le golf de "links", en bord de mer, est favorable aux joueurs plus âgés, comme lui, car il demande "moins de distance et plus de créativité". Il s'appuie sur l'exemple de Greg Nor-

man et Tom Watson, quinquagénaires quand ils ont failli remporter l'Open en 2008 et 2009. Signe de sa renaissance, Woods s'est qualifié pour les deux premières levées du Grand Chelem 2018, outre-Atlantique, mais sans briller outre mesure : les Masters à Augusta où il a terminé 32e, puis l'US Open, où il a raté le cut. La dernière fois que Woods a remporté le British Open, c'était en 2006, au Royal Liverpool Golf Club. Il sera l'un des vice-capitaines de l'équipe américaine en Ryder Cup, fin septembre en France.

Tiger Woods reprend peu à peu goût au golf.

Foot/Fair-play financier

L'AC Milan conteste son exclusion demain devant le TAS

AFP

Lausanne/Suisse

L'AC Milan, exclu par l'UEFA de la prochaine Europa League pour avoir violé des règles du fair-play financier, va contester cette décision demain devant le Tribunal arbitral du sport (TAS), a appris l'AFP hier auprès de l'instance. L'audience à laquelle prendront part des avocats et des représentants du club italien et de l'UEFA est programmée demain à 9h30 locales (08h30 au Gabon), au siège du TAS à Lausanne, selon un porte-parole du tribunal suprême du sport. Une décision devrait être rendue "probablement dans les 24 heures suivant l'audience", a ajouté

le représentant. L'instance de contrôle financier des clubs (ICFC) de l'UEFA a décidé fin juin de l'exclusion du club lombard de la prochaine édition de l'Europa League, pour lequel il s'était qualifié sur le terrain. Dans sa décision, l'ICFC a estimé que l'AC Milan avait violé les règles du fair-play financier concernant notamment la nécessité d'équilibre financier. Propriété de l'ancien Premier ministre italien Silvio Berlusconi, le prestigieux club italien avait été officiellement racheté le 13 avril 2017 pour 740 millions d'euros par des investisseurs chinois menés par le mystérieux Li Yonghong. **SOUS LE CONTRÔLE DU FONDS ELLIOTT** Depuis le changement de propriétaire, l'UEFA s'est inquiétée



Photo : NurPhoto/L'Union

Alors que le Milan veut contester la décision de l'UEFA, le défenseur central Leonardo Bonucci pourrait quitter le club.

de la stabilité financière du consortium qui a dépensé quelque 200 millions d'euros l'été dernier pour re-

cruter de nouveaux joueurs et qui a dû contracter un prêt colossal auprès du fonds d'investissement américain Elliott. Parce qu'il n'a pas honoré sa dette de 32 millions d'euros, arrivée à échéance le 6 juillet, l'investisseur chinois a dû laisser la main à Elliott, qui a annoncé le 11 juillet avoir pris le contrôle du club. Une assemblée des actionnaires doit entériner le passage de l'AC Milan dans les mains du fonds Elliott le 21 juillet, selon la presse italienne. Le 20 avril dernier, à la sortie d'une réunion au siège de l'UEFA à Nyon, le directeur général du club lombard Marco Fassone avait estimé que la direction de l'AC Milan payait les erreurs du management de Silvio Berlusconi, déclarant que "les personnes respon-

sables du club avant nous (n'avaient) pas respecté les règles". Le club lombard, sept fois vainqueur de la Ligue des champions, la dernière remontant à 2007, perd des dizaines de millions d'euros chaque année depuis près de dix ans et est très loin de répondre aux critères de gestion financière prévus par le fair-play financier. Avec cette exclusion de l'Europa League, l'AC Milan est devenu le club le plus prestigieux à subir une exclusion des coupes européennes liée au fair-play financier. Par le passé, Malaga, l'Etoile rouge de Belgrade ou Galatasaray ont été sanctionnés d'un an sans coupe d'Europe. L'AC Milan a terminé 6e du dernier Championnat d'Italie, remporté par la Juventus Turin.